

les hommes et ouvriers qui travaillent sous les contracteurs, ou autres n'aient été payés. L'Ingénieur Dupont, qui a la surveillance de ces travaux reçoit instructions de voir à ce qu'aucun compte pour lesdits travaux ne soit payé avant d'avoir été certifié par lui comme correct.

37.—M. l'échevin L. A. Lapointe se présente devant le Bureau et demande qu'un crédit soit voté pour améliorations au Champ de Mars.

Résolu: De référer cette question au Surintendant des Parcs et à l'Inspecteur de la Cité, pour rapport et estimé du coût des améliorations qui devraient être faites au Champ de Mars.

38.—M. l'échevin Tétreau demande que M. Roch Montbriand, architecte, soit chargé de la confection des plans pour le nouveau poste qui doit être construit dans le quartier St-Denis.

A l'étude.

39.—Soumise une lettre du docteur J. Lanctôt demandant un congé, de la fin du mois de juin à la fin du mois d'août, pour raisons de santé.

Résolu: D'accorder cette demande.

40.—Soumise une lettre de M. l'échevin L. A. Lavallée, 're' plainte de M. Dubuc, au sujet d'un poteau qui existe auprès de la porte de sa cour, et auquel est attaché un fil de fer qui nuit au trafic.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, avec prière de faire enlever ce fil de fer.

41.—Soumis un compte de la "Canada Industrial Co. Limited", au montant de \$1,375.44, représentant une année et quatre mois d'intérêt à 5 pour cent sur une somme de \$20,631.60, montant d'un jugement rendu le 11 novembre 1910, en faveur de ladite compagnie.

Le Contrôleur et Auditeur attire l'attention du Bureau sur le fait qu'un rapport a déjà été fait au Conseil en date du 23 janvier 1911, recommandant le paiement des frais au montant de \$219.95 dans cette cause.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de payer la somme de \$1,375.44, représentant un an et quatre mois d'intérêt à 5 pour cent sur le montant dudit jugement soit \$20,631.60.

42.—Le Surintendant des Parcs fait rapport qu'il a reçu les arbres achetés par la ci-devant ville de Notre-Dame de Grâce, suivant contrat passé à cette fin, recommandant qu'un montant de \$438 soit payé, le montant total dû étant de \$520, mais une retenue de \$82 est faite par la Ville comme garantie pendant deux ans.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

43.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil en date du 22 courant, à l'effet de renvoyer aux Commissaires un rapport recommandant de payer \$239.75 d'intérêt à la International Gully Co.

Résolu: De référer ce rapport au Département en Loi pour savoir si la Cité doit payer ce compte.

44.—Le rapport du docteur J. E. Laberge sur les cas de maladies contagieuses rapportés au Bureau pendant la semaine finissant le 29 mai 1911.

Déposé.

45.—Soumise une lettre de M. Napoléon Léonard, informant le Bureau qu'il a demandé les lignes et niveaux des rues Laurier et Resther depuis le 12 mai et qu'il n'a pu les obtenir encore.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport sur la cause de ces retards.

46.—Soumise une lettre du Greffier de la Cité, déclarant qu'il a reçu ordre du Shérif de lui fournir une nouvelle liste de jurés, conformément à la loi, et demandant qu'une somme de \$400 soit votée pour couvrir les frais de travail supplémentaire que la préparation de cette liste entraîne, ladite liste devant être préparée par deux employés de son Bureau, après les heures réglementaires.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme de \$400 soit votée pour les fins ci-dessus.

47.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant que M. Hermas Poitras, actuellement employé au Département des Marchés, soit promu à la position laissée vacante par la promotion de M. Senécal, Inspecteur des Marchés, nommé dernièrement à un autre emploi.

Resolved: That the City shall not pay any account unless the parties interested have settled the differences which may arise between them, unless the accounts have been paid and the laborers and workmen in the employ of the sub-contractors or others are paid.

Engineer Dupont, who is in charge of said works, was instructed to see that no account for said works is paid before the same have been certified by him as correct.

37.—Ald. L. A. Lapointe appeared before the Board and asked that an appropriation be voted for improvements to the Champ de Mars.

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of Parks and the City Surveyor for a report and an estimate of the cost of the improvements which should be made to the Champ de Mars.

38.—Ald. Tétreau asked that Mr. Roch Montbriand, architect, be appointed to prepare the plans of the new police station to be erected in St. Denis ward.

Under consideration.

39.—Submitted a letter from Dr. J. Lanctôt, asking for leave of absence from the end of June to the end of August on account of ill-health.

Resolved: To grant said request.

40.—Submitted a communication from Ald. L. A. Lavallée "re" complaint made by Mr. Dubuc, anent a pole near the gate of his yard and to which is tied a wire obstructing traffic.

Referred to the Chief Engineer with instructions to have the said wire removed.

41.—Submitted an account from the Canada Industrial Co., Limited, amounting to \$1,375.44 representing one year and four months interest at 5% on a sum of \$20,631.60 being the amount of a judgment rendered on the 11th November 1910 in favor of said company.

The Comptroller and Auditor called the attention of the Board to the fact that a report has already been made to Council on the 23rd January 1911 recommending the payment of the costs in this case, to wit, \$219.95.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the sum of \$1,375.44 be paid to said Company, said sum representing one year and four months interest at 5% on the amount of said judgment, to wit, \$20,631.60.

42.—The Superintendent of Parks made a report stating he had received the trees purchased by the former town of Notre-Dame de Grâce, as per contract entered into to that effect, recommending that a sum of \$438 be paid, the total sum due being \$520, but that the sum of \$82 is to be retained by the City as guarantee for a period of two years.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

43.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 22nd instant, referring back to the Board of Commissioners a report recommending that interest amounting to \$239.75 be paid to the International Gully Co.

Resolved: That said report be referred to the Law Department in order to ascertain whether the City is bound to pay said account.

44.—Dr. J. E. Laberge's report on cases of contagious diseases reported to the Board of Health during the week ending the 29th May 1911, was

Filed of record.

45.—Submitted a letter from Mr. Napoléon Léonard, informing the Board that he asked for the lines and levels of Laurier and Resther streets on the 12th of May and he has not yet obtained the same.

Resolved: To refer said letter to the Chief Engineer for a report giving the cause of such delay.

46.—Submitted a letter from the City Clerk, stating that he had been ordered by the Sheriff to furnish him a new list of jurors according to law, and asking that a sum of \$400 be voted to cover the cost of the extra work which the preparation of such list will entail, said list to be prepared by two officials of his department, after the regular office hours.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sum of \$400 be voted for such purpose.

47.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that Mr. Hermas Poitras, now employed in the Market Department, be promoted to the position which became vacant by the promotion of Mr. Senécal, Inspector of Markets, appointed recently to another position.